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DOEL - EDIÇÃO Nº 270 

 

05 de outubro de 2021 
 

Poder Legislativo 

Boituva 

 Convocações e Atas | 

(2ª Convocação) 

A Comissão Permanente de Comissão de Finanças e Orçamento 2021, na pessoa de seu Presidente, que 

este subscreve, usando de suas atribuições legais SOLICITA: 

CONSIDERANDO da leitura e tramitação do Projeto de Lei nº 025/2021 de autoria do Executivo, que Estima 

a Receita e Fixa a Despesa do Município para o exercício de 2022 (LOA 2022). 

CONSIDERANDO os prazos regimentais conforme os artigos 263 e 264 do regimento desta casa; 

CONSIDERANDO por fim, o artigo 273 do Regimento Interno desta e. Casa; 

Faz saber: 

• Que seja autorizada a convocação de audiência pública, preferencialmente para o dia 

07/10/2021 às 19h, no plenário desta casa, para a discussão do referido Projeto de 

Lei com a sociedade. 

• Tão logo seja dada a autorização, solicitamos o encaminhamento ao Executivo para 

ciência; a publicação em 03 (três) edições do Diário Oficial Eletrônico desta Casa, a 

presente convocação, bem como seja afixada no Mural Oficial de Avisos; que também 

seja entregue uma cópia para cada gabinete; e por fim, seja dada a mais ampla 

divulgação em todos os meios de comunicação usuais utilizados por esta Casa. 

 

Rafael Alves Correa  

Presidente C.F.O. 2021 

Vereador 
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CONVOCAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor 

Secretário Municipal de Finanças 

ROBERTO MORETTI 

 

O Vereador e Presidente Comissão de Finanças e Orçamento 2021, que este subscreve, usando de suas 

atribuições legais e amparado pela Lei Orgânica deste município, Artigo 14 - Inciso XVII, CONVOCA, Vossa 

Senhoria e a quem julgar pertinente estender esta convocação, a comparecer presencialmente no plenário 

desta Egrégia Casa, no dia 07 de outubro de 2021 às 19h00min, para explanar e prestar maiores 

informações e esclarecimentos sobre o Projeto de Lei nº 025/2021 de autoria do Executivo, que Estima a 

Receita e Fixa a Despesa do Município para o exercício de 2022 (LOA 2022). 

Estendemos o convite aos demais Secretários e Secretárias Municipais, bem como aos Vereadores desta 

Casa, a participarem da presente reunião, uma vez que o assunto abordado é de interesse mútuo e 

unilateral. 

Na certeza de contar com Vossos prontos atendimentos, desde já agradecemos e aproveitamos a 

oportunidade para externar nossos protestos de elevada estima e distinta consideração e colocamo-nos a 

disposição para trabalharmos juntos em prol ao desenvolvimento do município de Boituva. 

 

Atenciosamente, 

Rafael Alves Correa  

Presidente C.F.O. 2021 

Vereador 
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EXTRATO DA ATA DA 13ª REUNIÃO DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE, TURISMO E PROTEÇÃO 

AOS ANIMAIS.  

 

No QUARTO DIA DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS QUINZE HORAS E 

TRINTA MINUTOS (04/10/2021 às 15h30min), sala “Luiz Grando”, com a presença dos Senhores 

Vereadores(a) Irani Aparecida Marson, Rafael Alves Correa, e Lucas Mateos Pereira. Havendo número 

regimental, a Presidente da Comissão, Vereadora Irani Aparecida Marson, declarou aberta a reunião, 

agradecendo a presença de todos os Senhores Vereadores. Dando início aos trabalhos, a Presidente com 

a anuência do vice-Presidente e do Membro declararam aberta a reunião, agradecendo a presença de todos 

os Senhores Vereadores. Dando início aos trabalhos, a Presidente saudou a todos onde demostrou que não 

haviam proposituras que necessitassem de análise e parecer desta comissão, sendo assim se encerrou a 

reunião 

 

Sala de Comissões, 05 de outubro de 2.021. 

 

 

 

               Irani Aparecida Marson                          Rafael Alves Corrêa 

            Presidente                                 Vice-Presidente 

 

 

 

 

Lucas Mateos Pereira 

Membro 
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EXTRATO DE ATA DA 15ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 17 DE MAIO DE 2021. 
Mesa Diretora: Presidente: Joelmir Pereira Camargo, Vice-Presidente: Anderson Davi Nogueira Martins, 1º 
Secretário: Rafael Alves Corrêa, 2º Secretário: Lucas Mateos Pereira. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Flávio Nunes de Lima, Iran 
Francisco Bispo, Irani Aparecida Marson, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes, Sandra Aparecida 
de Souza Alves da Silva e Tiago de Castro Souza. 
Vereador Ausente: Anderson Davi Nogueira Martins. 
Às dezoito horas e cinco minutos do dia dezessete de maio de dois mil e vinte e um, deu-se início a 15ª 
Sessão Ordinária de 2021. 
 
DA LEITURA DE EXPEDIENTES RECEBIDOS: 
Do Executivo: Protocolo nº 382/2021 – Ofício nº 141/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL DE BOITUVA, 
referente às respostas de Requerimentos nº 282/2021, 310/2021, 318/2021, 321/2021 a 328/2021, 
330/2021 a 334/2021, 336/2021 a 338/2021; Requer a Concessão de Prazo Suplementar das Respostas 
aos Requerimentos nº 320/2021 e 329/2021. 
 
DO EXECUTIVO: 
PROJETO DE LEI: 
007/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Altera dispositivos da Lei nº 2.662, de 24 de novembro de 2017, 
que institui o Conselho Municipal de Turismo - COMTUR, e dá outras providências. 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 007/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
008/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Dispõe sobre o PLANO PLURIANUAL, para o quadriênio 2022 / 
2025. 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 008/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
009/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Dispõe sobre as DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS para o exercício 
de 2022 e dá outras providências. 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 009/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
010/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Altera dispositivos da Lei Complementar nº 2.169, de 14 de outubro 
de 2011, que dispõe sobre as normas e as condições para parcelamento, ocupação e uso do solo no 
Município de Boituva. 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 010/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETO DE LEI: 
037/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - O Projeto de lei Programa Econômico um Programa de Incentivo 
ao Trabalho e Requalificação Profissional, com o fim de proporcionar a requalificação profissional do 
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trabalhador desempregado, de forma a torná-lo apto a atender as exigências do mercado e incentivando o 
combate ao desemprego. 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 037/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
  
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO: 
036/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Fica concedido o Título de HONRA AO MÉRITO, ao 
Ilustríssimo Senhor ADRIANO CONSORTI, pelos relevantes serviços prestados à comunidade boituvense.  
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Lei nº 036/2021, foi encaminhado às Comissões Competentes. 
 
 
 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 
007/2021 - Mesa Diretora - Estabelece normas para a aplicação das penalidades decorrentes de certame 
licitatório, processo de dispensa e inexigibilidade de licitação e contratados, no âmbito da Câmara Municipal 
de Boituva 
Obs.: Após a leitura, o Projeto de Decreto Legislativo nº 007/2021, foi encaminhado à Ordem do Dia. 
 
DOS REQUERIMENTOS, INDICAÇÕES E MOÇÕES APRESENTADAS POR VEREADORES (AS): 
 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO: 
392/2021 – 1- Se existe um projeto, planejamento e estudo técnico para construção do calçamento e 
iluminação pública do final da Rua João de Camargo Bairro Novo Mundo, que interliga com o Bairro 
Bettini. 
2- Qual o impacto financeiro e prazo para início e termino da referida obra. 
3- Caso não exista. Qual o óbice? 
 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA: 
403/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que junto ao Departamento de Trânsito, informe se existe a possibilidade de um estudo técnico para 
melhoria do trânsito na Avenida Mario Pedro Vercellino sentido Coronel Eugênio Motta e demais ruas. 
 
AUTORIA DA VEREADORA IRANI APARECIDA MARSON: 
405/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Requer um o estudo da iluminação no final da Avenida Guilherme 
Betini, entrada e saída do residencial Água Branca e Betini para o Bairro Novo Mundo. 
406/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Requer ao Poder Executivo qual é a possibilidade de algum 
projeto para aquele campo e melhorias para munícipes e criança e jovens, que utilizam o local no Bairro 
Novo Mundo?  
 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA: 
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396/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca da das podas de árvores do e roça no 
bairro  Santa Adélia 
397/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca da manutenção da iluminação da 
quadra de areia localizada atrás da escola Eney de Oliveira Moraes Campos, no bairro Residencial Novo 
Mundo 
 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO: 
400/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber da Secretaria de Obras a previsão para atendimento 
as indicações relacionadas a operação tapa buracos que vem sendo  protocoladas pelo seu Gabinete desde 
o início do ano e que ainda não foram atendidas. 
 
AUTORIA DA VEREADORA SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA: 
393/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer informações sobre a possibilidade 
da empresa responsável pelo transporte coletivo do município dispor de linhas de ônibus no bairro Pinhal 
(Sitio Grande) aos finais de semana em horários que facilitem a locomoção dos moradores. 
394/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer ao Executivo informações sobre 
a possibilidade de efetue a limpeza e manutenção no entorno da rua onde está localizada a Creche Ziloca 
(Rua Carmen Violeta Ferriello Holtz - Bairro Terras de Santa Cruz), considerando que o acumulo de mato, 
as sujeiras e outros objetos despejados podem causar o aparecimento de animais peçonhentos como 
baratas, ratos, escorpiões, aranhas, podendo servir de criadouros para o mosquito da dengue. 
 
AUTORIA DO VEREADOR TIAGO DE CASTRO SOUZA: 
404/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Solicita esclarecimentos sobre as condições de segurança e 
iluminação do Centro de Puericultura e seus arredores. 
407/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Indaga a respeito do “ataque hacker” ao site da Prefeitura, ocorrido 
em 12 de abril de 2021. 
408/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Solicito relatório detalhado dos imóveis alugados pela Prefeitura 
Municipal de Boituva de 01 de janeiro de 2021 até o presente momento. 
409/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Solicito relatório detalhado dos imóveis pertencentes pela 
Prefeitura Municipal de Boituva. 
 
AUTORIA DO VEREADOR ADILSON APARECIDO LEITE: 
383/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Requer saber do Executivo e SABESP se existe projeto de 
instalação de água encanada e esgoto no Bairro Gerson Ferriello, pois em visita ao local constatamos as 
dificuldades que os moradores estão passando com seus poços de água, pois devido à forte estiagem estão 
secando causando enorme transtornos aos moradores. 
384/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE -  
Requer saber do Executivo e Secretaria de Obras e Vias Públicas, se existe uma previsão de troca ou 
colocação de lâmpadas nos finais de rua do bairro Jardim América, divisa com a empresa Connan.  
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385/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Requer saber do Executivo e Secretaria de Obras e Vias 
Públicas se existe uma previsão de trabalho de melhorias nas ruas do bairro Gerson Ferriello, incluindo 
limpeza de bueiros, canaletas, serviço de roçada e serviço de melhoria nas ruas (serviço de maquinas). 
398/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Requer do Executivo e Secretaria de Obras e vias Públicas, se 
existe uma programação de melhorias e manutenção na Estrada Waldemar Bellucci, como serviços de 
maquinas, Patrol e Retroescavadeira e aplicação de cascalho? 
399/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Requer saber do Executivo e Sabesp Boituva, qual estado de 
conservação e são feitas manutenção de rotina na Estação Elevatória da Sabesp localizada a Rua: Benedito 
Galvão de Oliveira, altura do número 180, considerando que atrás desse local existe uma área verde com 
diversas nascentes correndo risco de contaminação e se existe algum plano de desativação dessa Estação. 
401/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Considerando que existe em nossa cidade instalados vários 
radares fixos, também ação e fiscalização dos agentes de trânsito, serviço de zona azul remunerado e 
demais meios que arrecadam aos cofres público através de multas? Requer saber qual o valor arrecadado 
com multas de agentes, radar fixo e zona azul? requer saber também se o FUNTRAM está vigente no 
município? e qual valor arrecadado em 2020 e 2021? 
402/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Considerando que o trevo de  acesso aos bairros Parque das 
Arvores, Portal das Estrelas I,II,III, Reservas do Campo e acesso ao bairro rural Campo de Boituva, 
localizados a beira da estrada Acesso Jose Sartorelli(Boituva-Iperó), teve um aumento considerável no fluxo 
de veículos leves, pesados e motos, causando diversos acidentes de transito , congestionamentos em 
horários de pico, com filas enormes causando transtornos aos moradores. Requer saber da Secretaria de 
segurança e Trânsito, se existe a possibilidade de melhorias na sinalizações no trevo de acesso para esses 
bairros e de instalação de redutores de velocidades tipo lombadas na rua paralela a pista, altura do nº 2046? 
 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO INFÂNCIA E JUVENTUDE: 
395/2021 - COMISSÃO DE EDUCAÇÃO INFÂNCIA E JUVENTUDE - Comissão de Educação Infância e 
Juventude, Vereadoras Maria Cecilia Pacheco, Irani Marson, Sandra Aparecida de Souza Alves da Silva, 
requer saber se já foram substituídas todas as Caixas de Amianto nas Escolas Municipais e Prédios Públicos 
do município de Boituva conforme disposto na Lei Lei nº 12.684, de 26/07/2007. 
Obs.: Todos os Requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos e encaminhados aos Órgãos 
Competentes. 
  
INDICAÇÕES: 
664/2021 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Estude a possibilidade de ser construída (01) um redutor 
de velocidade, tipo lombada na Rua Luiza Bettini Citroni, altura do número 520, Residencial Bettini. 
665/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja reconhecido e que seja dado a uma rua ou a um 
Prédio Público do Município, o nome da senhora KATIA MARIA BOTEQUI DENARDI.   
666/2021 - RAFAEL ALVES CORREA - Estudar a viabilidade para que seja efetuada implantação de 
iluminação pública as margens da Estrada Municipal Batista Favoretti, bairro Água Branca, nas proximidades 
do campo de futebol da capela de Nossa Senhora Aparecida. 
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667/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Trocar Lâmpadas Queimas na Estrada Vicinal do Jerivá 
(Considerar entrada da esquerda, que dá acesso ao Condomínio Portal dos Lagos, postes com lâmpadas 
queimadas localizados próximo as chácaras após o barzinho). 
668/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Trocar Lâmpadas Queimadas nas ruas: Antônio Carlos Dalmazo, 
Irineu Húngaro e Alfeu Viana. 
669/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Instalar braço com Lâmpada para iluminação Pública, na rua São 
Mateus, Parque Nossa Senhora das Graças (em frente ao Número 300) 
670/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Instalar placas de (Proibido Jogar Lixo) e de (Estrada sem Saída) 
no final da antiga Estrada Municipal Pau D’alho (Localizada no final da rua João Marcon, 1º entrada a 
Esquerda após a Escola João Moretti). 
671/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Solicita para que seja estudada a possibilidade de ser instalada 
uma ou mais lixeiras na pracinha do Jardim Primavera ao departamento responsável. 
672/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade para ALTERAÇÃO DO NOME DA PRAÇA 
DA BÍBLIA PARA PRAÇA DA BÍBLIA PASTOR JOÃO AGRIPINO, também a revitalização da mesma para 
reinauguração. 
673/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Indica ao senhor prefeito a estar analisando e apreciando a 
minuta de projeto de Lei, onde “O Poder Executivo concede Isenção de IPTU aos Portadores de Doenças 
Graves, Incapacitantes e aos Doentes em Estágio Terminal e dá outras providências.”, a qual segue em 
anexo, tecida por este gabinete, no intuito de enviá-la para esta casa de Leis, a qual autorizaria o poder 
executivo. 
674/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de INSTALAÇÃO de ILUMINAÇÃO (braço e 
lâmpada), no primeiro poste da entrada no bairro Jerivá, na Rua Laércio Marson.  
675/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de ROÇAGEM E PODA na VIELA que dá 
passagem do bairro  Terras de Santa Cruz para o bairro Santa Rita. 
676/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de INSTALAÇÃO de GRADE em bueiro 
localizado na VIELA que liga o bairro Terras de Santa Cruz ao bairro Santa Rita. 
677/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de ROÇAGEM E PODA no final da rua Nelson 
Andrade sentido bairro Água Branca.. 
678/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de INSTALAÇÃO DE PLACA DE 
SINALIZAÇÃO (PARE), bem como a pintura do solo na rotatória da Avenida Mário Pedro Vercellino sentido 
rua Antonio Picco – Chácara Labronici.. 
679/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de INSTALAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS 
denominando os nomes das ruas no bairro Recanto Maravilha II. 
680/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Estudo viabilidade que seja colocado um ponto de ônibus na 
Avenida dos Trabalhadores no n° 2261 nas proximidades do Vestcasa. 
681/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Estudo viabilidade que seja procedida a limpeza de entulho e 
mato e a precisão de mais um container pois um só não é suficiente pelo acúmulo de resíduos do local na 
Avenida Crystal nas proximidades do Grupo Petrópolis no Bairro Água Branca 
Obs.: Todas as Indicações foram encaminhadas aos órgãos competentes. 
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MOÇÕES: 
127/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Uma Moção de Aplausos ao Ilustríssimo Tomaz Edson de 
Oliveira Machado, pelos relevantes serviços prestados para a comunidade boituvense. 
132/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - MOÇÃO DE APLAUSOS para a senhora 
“CRISTIANE ALVES BESERRA DA CONCEIÇÃO”, pelos relevantes serviços prestados à comunidade 
Boituvense.  
133/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - MOÇÃO DE APLAUSOS a técnica de enfermagem “FABIANA 
FRAZZATO NERIS”.  
134/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de Congratulações ao Tomaz Edson de Oliveira 
Machado.  
135/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Uma Moção de Aplausos ao Sr. Antonio Martins Santos, da “King 
of Hair – Barbearia, que realiza trabalho exemplar em cidadania e ações em prol da comunidade do Bairro 
Parque Novo Mundo, principalmente, nas proximidades do Centro Esportivo Roque Riello. 
136/2021 -JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS a Ilustríssima “BRUNA DE 
CAMARGO MENDONÇA”, pelos relevantes serviços prestados. 
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
ORDEM DO DIA: 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 
007/2021 - Mesa Diretora - Estabelece normas para a aplicação das penalidades decorrentes de certame 
licitatório, processo de dispensa e inexigibilidade de licitação e contratados, no âmbito da Câmara Municipal 
de Boituva 
Obs.: O Projeto de Resolução foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
Terminada a Ordem do Dia, é encerrada a 15ª Sessão Ordinária, de dezessete de maio de dois mil e vinte 
e um às dezenove horas e quarenta e cinco minutos. 
 
 
O presente Extrato é extraído de Ata lavrada em livro próprio, publicado para atender 
o disposto nos “Artigos 150 e 152 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Boituva”. 
 

Câmara Municipal de Boituva, 17 de maio de 2021. 
 

 
 

 
Joelmir Pereira Camargo                              Rafael Alves Corrêa 
 Presidente da Câmara                                Primeiro Secretário 
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EXTRATO DE ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 24 DE MAIO DE 2021. 
Mesa Diretora: Presidente: Joelmir Pereira Camargo, Vice-Presidente: Anderson Davi Nogueira Martins, 1º 
Secretário: Rafael Alves Corrêa, 2º Secretário: Lucas Mateos Pereira. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Flávio Nunes de Lima, Iran 
Francisco Bispo, Irani Aparecida Marson, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes, Sandra Aparecida 
de Souza Alves da Silva e Tiago de Castro Souza. 
Às dezoito horas e sete minutos do dia vinte e quatro de maio de dois mil e vinte e um, deu-se início a 16ª 
Sessão Ordinária de 2021. 
 
DA LEITURA DE EXPEDIENTES RECEBIDOS: 
Do Executivo: Protocolo nº 398/2021 – Ofício nº 212/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL DE BOITUVA, 
referente às Respostas de Requerimentos nº 302/2021, 319/2021, 342/2021 a 344/2021, 347/2021 a 
349/2021 e Requer a Concessão de Prazo Suplementar das Respostas aos Requerimentos nº 345/2021 e 
346/2021. Protocolo nº 421/2021 – Ofício nº 224/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL DE BOITUVA, 
referente às Respostas dos Requerimentos nº 320/2021, 329/2021, 350/2021, 354/2021, 355/2021, 
357/2021 ao 366/2021, 368/2021, 369/2021, 372/2021 e 373/2021 e requer a Concessão de Prazo 
Suplementar das Respostas aos Requerimentos nº 351/2021 a 353/2021, 356/2021, 370/2021 e 371/2021. 
 
Recebidos de Diversos: Protocolo nº 400/2021 – DER 312070/2021 – DEPARTAMENTO DE ESTRADAS 
E RODAGENS, Referente à Resposta ao Requerimento nº 161/2021. Protocolo nº 408/2021 – Ofício nº 
318/2021 – FUNDAÇÃO LUIZ JOÃO LABRONICI, Referente à Resposta ao Requerimento nº 367/2021. 
Protocolo nº 419/2021 – Ofício DR 2 134/2021 – Protocolo DER nº 387243/2021 – DEPARTAMENTO DE 
ESTRADAS E RODAGENS, Referente à Resposta ao Requerimento nº 241/2021. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETO DE LEI: 

038/2021 - Mesa Diretora 2021 - Altera o Anexo VI e Anexo VII, da Lei nº 2.814, de 17 de maio de 2021. 

Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 038/2021, foi apresentado Requerimento de Urgência Especial, 
que foi aprovado por unanimidade de votos e em seguida o referido Projeto de Lei foi encaminhado à Ordem 
do Dia. 
 
DOS REQUERIMENTOS, INDICAÇÕES E MOÇÕES APRESENTADAS POR VEREADORES (AS): 
 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA: 

427/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que informe, quais providências estão sendo realizadas para agilizar a fila de espera de consultas de 
especialidades médicas, bem como das cirurgias de urgência, emergência, curativa, paliativa, diagnóstica e 
reparadora. 
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430/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que informe se existe algum projeto para a construção de uma UPA (Unidade de Pronto Atendimento) 
no munícipio de Boituva. 

 
AUTORIA DO VEREADOR IRAN FRANCISCO BISPO: 

429/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Existe previsão para realização do serviço de entrega de 
correspondências por parte dos Correios no bairro Portal Ville Azaleia? 

Se sim, para quando? 

Se não, qual o óbice? 

431/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Existe a possiblidade ou um estudo para trazermos o soro 
antiescorpiônico aqui para o Hospital São Luiz?  

Se sim, para quando? 

Se não, qual o óbice? 

 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA: 

414/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca da Guarita localizada na praça central 
do bairro Novo Mundo. 

415/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca da da manutenção nas Estradas 
Rurais do Residencial Água Branca (Avenida Crystal, Alameda dos Sabias e Recanto Royal), bem como a 
ponte localizada neste bairro.  

416/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca do cronograma de vacinação dos 
condutores de transporte público de Boituva. 

417/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca do bairro Terras de Santa Cruz II. 

418/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca de academia ao ar livre e área de lazer 
infantil bairro Terras de Santa Cruz. 

 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO: 

411/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber da Secretaria de Obras a previsão para atendimento 
as indicações 354.21/334.21/398.21/402.21/ 403.21, relacionadas a instalação, substituição e ou 
manutenção em bocas de lobo. 

412/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber a possibilidade de realizar ampla divulgação do 
Programa Cata Treco, divulgando número de telefone e dias para agendamento, através das páginas sociais 
da Prefeitura, Jornais locais, panfletos, faixas, cartazes em Prédios Públicos, Escolas, UBSs, Igrejas, Ônibus 
Circulares e Comércios. 

413/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber a possibilidade de instalação de Academia ao ar 
livre no Bairro Jardim América. 

 
AUTORIA DO VEREADOR RAFAEL ALVES CORRÊA: 
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421/2021 - RAFAEL ALVES CORRÊA - Requer informações do Executivo, quanto a implantação de redutor 
de velocidade na Rua João Francisco de Oliveira, bairro Parque das Árvores. 

423/2021 - RAFAEL ALVES CORRÊA - Requer informações e providências quanto à manutenção da Rua 
Antonio Pereira Gamito, bairro Parque das Árvores (trecho não asfaltado).  

 
AUTORIA DA VEREADORA SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA: 

410/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer ao Executivo informações sobre 
a possibilidade para que seja efetuado um cronograma de ronda entre as viaturas em diferentes períodos 
principalmente à noite intensificando o patrulhamento nos bairros Jardim São Paulo e Residencial 
Faculdade. 

426/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer informações sobre a data da 
vigência do contrato de locação do Núcleo Fundo Social Novo Mundo, se o município está pagando 
normalmente os alugueis, mesmo este núcleo estando fechado gerando gastos. E se existe a possibilidade 
para que o Núcleo Novo Mundo seja aberto com a finalidade informativa a respeito de cursos e outras 
atividades, sugerindo até mesmo a sua utilização para que outros departamentos do Social possam utilizar 
o espaço em prol as ações assistenciais em benefício dos moradores daquele bairro, para que tenha uma 
utilização eficiente e justifique as despesas devidas. 

428/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer ao Executivo informações sobre 
a possibilidade de ampliação da linha de ônibus no Bairro Água Branca e Santa Adélia, principalmente aos 
finais de semana em horários diferenciados. 

 
AUTORIA DO VEREADOR TIAGO DE CASTRO SOUZA: 

424/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - A respeito da necessidade de manutenção de via asfáltica na Rua 
Amábile Riello Moretti – Águia da Castello, que está com diversos buracos em toda sua extensão, solicito 
prazo para solução do problema apresentado. 

425/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Referente a vacinação de professores e profissionais da Educação 
contra a COVID-19 e planejamento do retorno das aulas, solicito esclarecimentos. 

 
AUTORIA DO VEREADOR ADILSON APARECIDO LEITE: 

419/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Considerando o grande fluxo de motos, carros de passeio, 
caminhões e ônibus, além de bicicletas e pedestres no cruzamento das Ruas Camilo Thame e 16 de outubro 
(atrás do Shoping Vila Doro), e considerando o perigo de acidentes e atropelamentos que já aconteceram 
neste local, requer saber se existe a possibilidade de melhorias nas sinalizações e instalação de redutores 
de velocidade neste perigoso cruzamento localizado na região central da cidade? 

420/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Atendendo a questionamentos de munícipes, estivemos 
visitando a Rua José Melaré em seu início, esquina com a Rua Cel Eugênio Motta, deparamos com 
irregularidades em dois postes de energia, sendo o instalado na Rua José Melaré encontra-se trincado e 
inclinado pra dentro dos imóveis com a fiação muito próxima das casas, outro  na Rua Cel Eugenio Motta 
encontra-se instalado no meio fio da rua e também apresenta trincas e mal estado de conservação, requer 
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saber se existe a possibilidade de substituição desses postes devido ao mau estado de conservação e 
correção nas instalações da fiação,  pois trata-se de fiação antiga sem a capa de proteção podendo causar 
acidentes graves.? 

 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO: 

422/2021 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Se existe planejamento e estudo técnico para executar a 
manutenção das Estradas Rurais do Bairro Anisio de Moraes, principalmente a Estrada Julio Provasi e 
também as Estradas Rurais do Bairro Santa Cruz. Caso não exista qual o óbice? 

Obs.: Todos os Requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos e encaminhados aos Órgãos 
Competentes. 
  
INDICAÇÕES: 

682/2021 - RAFAEL ALVES CORREA - Para que seja estudada a possibilidade de dar denominação a um 
próprio ou logradouro municipal em nome de “Antonio Foge (Foga)” 

683/2021 - RAFAEL ALVES CORREA - Para que seja estudada a possibilidade de dar denominação a um 
próprio ou logradouro municipal em nome de “José Antunes”. 

684/2021 - RAFAEL ALVES CORREA - Para que seja estudada a possibilidade de dar denominação a um 
próprio ou logradouro municipal em nome de “Julieta de Souza Antunes”. 

685/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Estudo viabilidade que seja procedida a poda de árvores na Rua 
Dino Bruno Labronice nas casas dos números 47,51,55,59 no Bairro Parque Novo Mundo. 

686/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Solicito à manutenção da Rua Maria Scomparim Módolo em 
frente do Supermercado DIA no Jardim América. 

687/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade para PINTURA DE SOLO – FAIXA DE 
PEDESTRES (URGENTE), bem como estudo de viabilidade de instalação de um semáforo na rua José 
Melaré esquina com o Posto do Rafa. 

688/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade para MANUTENÇÃO DO BUEIRO localizado 
na rua José Melaré esquina com o Posto do Rafa. 

689/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de MANUTENÇÃO DA LUZ DE ATENÇÃO 
localizada na rua 6 de outubro esquina com o mercado São Roque, no Centro. 

690/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade no sentido de realizar a implantação de 
RONDA OSTENSIVA da Guarda Municipal no bairro Santa Adélia. 

691/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Indica ao poder Executivo e Secretaria de Obras e Vias Públicas 
que analise a possibilidade de estar fazendo a manutenção das estradas rurais dos Bairros Faxinal, Correia, 
Santa Adélia, Retiro, Vila Santo Antônio (Santo Antônio Velho) e Água Salgada, pois estão em péssimo 
estado de conservação dificultando os usuários. 

692/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja dado a uma rua ou a um Prédio Público do 
Município, o nome do senhor Roberto Carlos Teixeira.  
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693/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja dado a uma rua ou a um Prédio Público do 
Município, o nome do senhor Ivan Penteado. 

694/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja dado a uma rua ou a um Prédio Público do 
Município, o nome do senhor Leandro Marson. 

695/2021 - ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS - Viabilizar para que se proceda a instituição de 
programa para contratação e jovens aprendizes no âmbito interno da Prefeitura Municipal e da outras 
providências. 

696/2021 - ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS - Viabilizar para que se proceda a manutenção, 
tapando os buracos existentes ao longo de toda a Rua Alameda dos Sábias, no Bairro Água Branca. 

697/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade de realizar manutenção nas tampas de 
Proteção das Canaletas de água pluvial localizadas na Praça do final da rua Ricieri Tirabasse, Jardim 
América. 

698/2021 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Estude a possibilidade de ser construída (01) um redutor 
de velocidade, tipo lombada na Av. Zélia de Lima Rosa, altura do número 788, lado par sentido Rodovia 
Castelo Branco, próximo do Auto Posto Portal dos Pássaros. 

699/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade de TROCAR LÂMPADAS nos seguintes 
endereços: ruas, Francisco de Oliveira Filho,160 e rua Francisco Amaro 

700/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de instalação de REDUTOR DE VELOCIDADE, 
tipo LOMBADA ou FAIXA ELEVADA, após ao mercado situado na rua Joaquim Paes de Almeida no bairro 
- Jardim Faculdade. 

701/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de o CAMINHÃO DA COLETA DE LIXO subir 
a rua de concreto (rua da Paz), bem como colocar um contêiner para realização da coleta, a fim de colaborar 
com os moradores que residem na Rua dos Canários no bairro do Retiro. 

702/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Solicita que seja realizada a devida manutenção em 
conservação ao patrimônio municipal, localizado na praça conhecida como "Arvão". 

703/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de REPASSAR a máquina, bem como fazer 
desvios e sangria pluvial nas 3 ruas no bairro Jerivá. 

704/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de ser reconhecido, e que seja dado nome 
de uma rua ao “Ilustre Pastor Levi Silveira de Camargo”. 

Obs.: Todas as Indicações foram encaminhadas aos órgãos competentes. 
 
MOÇÕES: 

137/2021 - RAFAEL ALVES CORREA, ADILSON APARECIDO LEITE, ANDERSON DAVI NOGUEIRA 
MARTINS, ANTONIO JORGE PEREIRA NETO, FLÁVIO NUNES DE LIMA, IRAN FRANCISCO BISPO, 
IRANI APARECIDA MARSON, JOELMIR PEREIRA CAMARGO, LUCAS MATEOS PEREIRA, MARIA 
CECÍLIA PACHECO, NELSON MACIEL DE GÓES, SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA, 
TIAGO DE CASTRO SOUZA - MOÇÃO DE PROFUNDO PESAR, pelo falecimento ocorrido no dia 18 de 
maio de 2021, do Senhor ANTONIO FOGE, carinhosamente conhecido como FOGA. 
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138/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de aplausos ao Senhor Prefeito Municipal EDSON 
JOSÉ MARCUSSO. 

139/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Moção de aplausos ao Reverendíssimo Diácono Sr. Almir Melaré, 
pela sua trajetória, perseverança, testemunho de fé e dedicação para com os ofícios católicos. 

140/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA, ADILSON APARECIDO LEITE, 
ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS, ANTONIO JORGE PEREIRA NETO, FLÁVIO NUNES DE LIMA, 
IRAN FRANCISCO BISPO, IRANI APARECIDA MARSON, JOELMIR PEREIRA CAMARGO, LUCAS 
MATEOS PEREIRA, MARIA CECÍLIA PACHECO, NELSON MACIEL DE GÓES, RAFAEL ALVES CORREA, 
TIAGO DE CASTRO SOUZA - MOÇÃO DE PROFUNDO PESAR pelo falecimento do Jovem TIAGO LUIS 
FELIX. 

141/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - MOÇÃO DE APLAUSOS para 
“MAURICIO JOSÉ BACCILI”, pelos relevantes serviços prestados à comunidade Boituvense. 

142/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO, ADILSON APARECIDO LEITE, ANDERSON DAVI NOGUEIRA 
MARTINS, ANTONIO JORGE PEREIRA NETO, FLÁVIO NUNES DE LIMA, IRAN FRANCISCO BISPO, 
IRANI APARECIDA MARSON, JOELMIR PEREIRA CAMARGO, LUCAS MATEOS PEREIRA, NELSON 
MACIEL DE GÓES, RAFAEL ALVES CORREA, SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA, 
TIAGO DE CASTRO SOUZA - Moção de Profundo pesar pelo falecimento da Sra. NEUZA MARIA FRANCO 
(Neuza do Correio). 

143/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - MOÇÃO DE APLAUSOS" a médica fisioterapeuta “DOUTORA 
AMANDA MARTINS DOS SANTOS 

144/2021 - ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS - Uma Moção de Congratulações ao Ilustríssimo Sr. 
PASTOR LEVI GONÇALVES, pela passagem de seu aniversário. 

146/2021 - TIAGO DE CASTRO SOUZA - Uma Moção de Aplausos para a Sra. Sheila Tatiane Terra Gomes 
de Melo, realiza trabalho exemplar em cidadania e ações em prol de toda sociedade de Boituva. 

147/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - MOÇÃO DE PROFUNDO PESAR, pelo falecimento do Sr. Ideraldo 
Roma Bidão, no dia 18 de maio de 2021. 

148/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS a Ilustríssima “ADRIANO 
CESAR DA SILVA”, pelos relevantes serviços prestados 
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
DO EXECUTIVO: 
VETO: 
Veto ao Projeto de Lei nº 016/2021 - Institui o "DIA MUNICIPAL DA MULHER NEGRA " a ser comemorado 
anualmente no dia 25 de julho e que seja incluído no Calendário Oficial de eventos do Município de Boituva. 
Obs.: O Veto ao Projeto de Lei nº 016/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores 
presentes. 
 
Veto ao Projeto de Lei nº 027/2021 - Institui sistema de transparência e divulgação das doses de vacina 
contra a Covid-19 e identificação da população vacinada no município de Boituva. 
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Obs.: O Veto ao Projeto de Lei nº 027/2021 foi aprovado por 08 votos favoráveis ao Veto e 04 votos 
contrários ao Veto dos vereadores presentes. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETO DE LEI: 

033/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Proíbe o manuseio, a utilização a queima e a soltura de fogos de 
estampidos e de artifícios, assim como de quaisquer artefatos pirotécnicos de efeito sonoro ruidoso no 
Município de Boituva, e dá outras providências. 

Obs.: O Projeto de Lei nº 033/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 

 

034/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação de recipientes com 
álcool gel antisséptico em caixas eletrônicos e das providências. 

Obs.: O Projeto de Lei nº 034/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 

 

035/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - “INSTITUI O MÊS “MAIO LARANJA” 
ALUSIVO A IMPORTÂNCIA DA CONSCIENTIZAÇÃO, PREVENÇÃO, ORIENTAÇÃO E COMBATE AO 
ABUSO E EXPLORAÇÃO SEXUAL DE CRIANÇA E ADOLESCENTE”. 

Obs.: O Projeto de Lei nº 035/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 

 

038/2021 - Mesa Diretora 2021 - Altera o Anexo VI e Anexo VII, da Lei nº 2.814, de 17 de maio de 2021. 

Obs.: O Projeto de Lei nº 038/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 

PROJETOS DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 1ª VOTAÇÃO: 

002/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES, ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS, IRANI APARECIDA 
MARSON, MARIA CECÍLIA PACHECO, RAFAEL ALVES CORREA - EMENDA À LEI ORGÂNICA “Altera o 
§ 1° do art. 39 da Lei Orgânica Municipal, referente ao calendário de sessões ordinárias da Câmara 
Municipal. (Iniciando às sessões ordinárias às 18:00 horas) 
Obs.: O Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 002/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos 
vereadores presentes em 1ª Votação. 
 
Terminada a Ordem do Dia, é encerrada a 16ª Sessão Ordinária, de vinte e quatro de maio de dois mil e 
vinte e um às vinte horas e cinquenta e dois minutos. 
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O presente Extrato é extraído de Ata lavrada em livro próprio, publicado para atender o disposto nos “Artigos 
150 e 152 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Boituva”. 

 
 

Câmara Municipal de Boituva, 24 de maio de 2021. 
 
 
 
 

Joelmir Pereira Camargo                              Rafael Alves Corrêa 
Presidente da Câmara                                Primeiro Secretário 

 

 
EXTRATO DE ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 31 DE MAIO DE 2021. 
Mesa Diretora: Presidente: Joelmir Pereira Camargo, Vice-Presidente: Anderson Davi Nogueira Martins, 1º 
Secretário: Rafael Alves Corrêa, 2º Secretário: Lucas Mateos Pereira. 
Vereadores Presentes: Adilson Aparecido Leite, Antonio Jorge Pereira Neto, Flávio Nunes de Lima, Iran 
Francisco Bispo, Irani Aparecida Marson, Maria Cecília Pacheco, Nelson Maciel de Góes, Sandra Aparecida 
de Souza Alves da Silva e Tiago de Castro Souza. 
Às dezoito horas e sete minutos do dia vinte e quatro de maio de dois mil e vinte e um, deu-se início a 17ª 
Sessão Ordinária de 2021. 
 
DA LEITURA DE EXPEDIENTES RECEBIDOS: 
Do Executivo: Protocolo nº 438/2021 – Ofício nº 231/2021 – PREFEITURA MUNICIPAL DE BOITUVA, 
referente às respostas de Requerimentos nº 306/2021, 307/2021, 341/2021, 374/2021 ao 376/2021, 
378/2021 ao 382/2021, 386/2021 ao 391/2021, requer a concessão de prazo suplementar das respostas 
aos requerimentos nº 377/2021 e 382/2021, protocolo nº 442/2021 – Ofício nº 02/2021 – departamento de 
contabilidade / Prefeitura Municipal de Boituva. 
Encaminha RELATÓRIO SOBRE GASTOS EM PUBLICIDADE: 
3º Trimestre (JULHO / AGOSTO / SETEMBRO) 2020; 
4º Trimestre (OUTUBRO / NOVEMBRO / DEZEMBRO) 2020; 
1º Trimestre (JANEIRO / FEVEREIRO / MARÇO) 2021; 
 
DO EXECUTIVO: 
PROJETO DE LEI: 
011/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Autoriza o Município de Boituva / SP a contratar com a 
DESENVOLVE SP - Agência de Fomento do Estado de São Paulo, Operações de Crédito com Outorga de 
garantia e dá outras providências. 
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Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 011/2021, foi apresentado Requerimento de Urgência Especial, 
que foi aprovado por unanimidade de votos e em seguida o referido Projeto de Lei foi encaminhado à Ordem 
do Dia. 
 
012/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO – Altera dispositivos da Lei nº 1.309, de 28 de julho de 2000, que 
cedeu direito de uso real de imóvel municipal ao Esporte Club Votoran. 
Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 012/2021, foi apresentado Requerimento de Urgência Especial, 
que foi aprovado por unanimidade de votos e em seguida o referido Projeto de Lei foi encaminhado à Ordem 
do Dia. 
 
DO LEGISLATIVO: 
PROJETO DE LEI: 
039/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - CRIA O PROGRAMA DE 
APERFEIÇOAMENTO E QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL PARA OS PROFISSIONAIS DE SAUDE DO 
MUNICIPIO. 
Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 039/2021 foi encaminhado às Comissões Competentes 
 
040/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Institui o Dia Municipal de Combate ao 
Feminicídio, a ser celebrado no dia 25 de novembro (Dia Internacional da Não Violência contra a Mulher), 
sendo incluído no calendário oficial do município.  
Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 040/2021 foi encaminhado às Comissões Competentes 
 
041/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - "DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO 
DIPLOMA ZUMBI DOS PALMARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 
Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 041/2021 foi encaminhado às Comissões Competentes 
 
042/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Dispõe sobre a obrigatoriedade da criação e a manutenção de ficha 
de identificação de crianças e adolescentes que se hospedem em hotel ou estabelecimento congênere e dá 
outras providências. 
Obs.: Após a leitura do Projeto de Lei nº 042/2021 foi encaminhado às Comissões Competentes 
 
EMENDA: 
001/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA – Suprime os artigos 2°, 3° e 5° caput, do Projeto de Lei n.º 030/2021, 
que dispõe sobre a criação do Banco Social de Materiais de Construção novos e usados no Município 
Boituva e dá outras providências. 
Obs.: Após a leitura, a Emenda ao Projeto de Lei nº 030/2021 foi encaminhada às Comissões Competentes. 
 
DOS REQUERIMENTOS, INDICAÇÕES E MOÇÕES APRESENTADAS POR VEREADORES (AS): 
AUTORIA DO VEREADOR FLÁVIO NUNES DE LIMA: 
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445/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer saber se existe estudo e planejamento junto às autoridades 
de saúde visando à inclusão de funcionários de mercados, supermercados e postos de combustível como 
grupos prioritários no Calendário de Vacinação contra Covid-l9, levando em conta o nível de exposição e o 
contato frequente desses profissionais com o público pela classificação de atividades essenciais. 
448/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Requer informações do Poder Executivo se existe a possibilidade de 
funcionamento aos finais de semana das principais Unidades Básicas de Saúde, quais sejam:  Novo Mundo, 
De Lorenzi e Santa Rita. 
 
AUTORIA DO VEREADOR IRAN FRANCISCO BISPO: 
434/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Requer saber se existe um projeto para a instalação de uma farmácia 
municipal no bairro Recanto Maravilha. Se tal projeto não existe ainda, há possiblidade de instalar esta 
farmácia no bairro? 
A - Se sim, para quando?   B - Se não, qual o óbice? 
437/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Requer saber se existe um projeto para limpeza e revitalização da 
área verde localizada na Rua Rômulo Cinto, 89 - Jardim das Palmeiras, onde inclusive existe uma nascente. 
Se sim, para quando? Se não, qual o óbice? 
444/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Requer saber se já existe um projeto para limpeza e revitalização 
da área verde localizada na Rua José Thomé esquina com a Rua Orlando Vial - Jardim Planalto? Se sim, 
para quando? Se não, qual o óbice? 
446/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Requer saber quais medidas serão tomadas na UBS da Vila 
Aparecida para evitar a contaminação pela Covid-19, visto que não há distanciamento das cadeiras e há 
aglomeração em local apertado, o que só contribui para o aumento de casos da Covid-19. 
447/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Requer saber se existe uma fiscalização quanto ao uso de máscaras 
em nosso município. Qual protocolo para bares e restaurantes em relação ao uso de máscaras? 
 
AUTORIA DA VEREADORA IRANI APARECIDA MARSON: 
453/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Requer um o estudo da iluminação e lixeiras no caminhódromo 
e ciclovia do Bairro Novo Mundo. 
 
AUTORIA DO VEREADOR JOELMIR PEREIRA CAMARGO: 
449/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Requer que seja encaminhada ao Gabinetes do Deputado 
Federal Arnaldo Jardim e da Deputada Estadual Damaris Moura uma solicitação feita pela Diretoria do 
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo Campus Boituva, de apoio em viabilizar 
a construção de uma cobertura para a quadra poliesportiva localizada em sua sede. 
450/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Requer informações sobre a possibilidade de ser realizada 
uma revisão por parte do poder Executivo municipal referente ao texto do inciso I do artigo 8 da Lei 
Complementar n° 2.282/2012, passando a ter entendimento que licença NOJO e licença maternidade não 
seja considerada falta aos funcionários públicos, não causando assim, perda de benefícios como vale 
alimentação. 
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452/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Requer informações a Secretaria da Educação e Secretaria 
de Obras referente as reformas nas Unidades escolares, frente à possível retomada das aulas presenciais.  
 
AUTORIA DO VEREADOR LUCAS MATEOS PEREIRA: 
432/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca das Indicações 270 e 271 referente a 
Tampagem de Buracos em vias públicas do bairro Luvizotto, que até o presente momento não foram 
atendidas. 
438/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações acerca do horário de funcionamento do 
‘Centro de Atendimento Especializado ao Covid’ e qual critério utilizado para definir quem faz o teste rápido. 
440/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações se existe estudo de recapeamento ou tapa 
buracos no bairro Terras de Santa Cruz 
441/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Requer informações quanto as fiscalizações feitas pelo município 
em estabelecimentos comerciais que estão descumprindo o plano de Flexibilização e retomada da 
economia. 
 
AUTORIA DA VEREADORA MARIA CECÍLIA PACHECO: 
435/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber a previsão para instalação de iluminação pública na 
ponte de pedestre entre os bairros Terras de Santa Cruz e Jardim São Paulo conforme indicação 66/21 
protocolada em 14.01.21. 
439/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Requer saber da Secretaria de Segurança Pública e Forças de 
Segurança quais as ações estão sendo tomadas em relação ao furto da Cruz Histórica instalada no 
monumento da Praça Santa Cruz, bem como sobre os constantes furtos nos Cemitérios e grades de metais 
das bocas de lobo. 
 
AUTORIA DA VEREADORA SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA: 
433/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - Requer ao Executivo informações sobre 
a possibilidade de oferecer capacitação do Curso de Libras (Língua Brasileira de Sinais) aos servidores 
públicos que prestam atendimento direto aos munícipes, para que no mínimo haja 1 (um) colaborador que 
proceda com a comunicação na língua brasileira de sinais nas secretarias. 
 
AUTORIA DO VEREADOR ADILSON APARECIDO LEITE: 
442/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Requer à mesa, para que após deliberação do Plenário, seja 
oficiado o Executivo e Secretaria de Obras e Vias Públicas para que informe e envie a essa Casa de Leis, 
sabendo que, em visita a Rua: José Scomparim esquina com Benedito Mazulquim, constatamos as 
péssimas condições que se encontra o Bueiro (Boca de Lobo) do local, causando muitos transtornos e riscos 
de graves acidentes aos pedestres. 
443/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE – Requer que seja oficiado o Executivo e Secretaria de Saúde 
para que informe e envie a essa Casa de Leis, sabendo que, a demanda de atendimento médico Hospitalar 
de emergência só aumenta em nosso município, agravando a situação do nosso único Hospital e também 
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do Corpo de Bombeiros, devido a poucas ambulâncias, requer saber da Secretaria de Saúde se há projeto 
de instalação de unidade do SAMU no município. 
 
AUTORIA DO VEREADOR ANTONIO JORGE PEREIRA NETO: 
451/2021 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO – Requer saber se existe um projeto, planejamento e estudo 
técnico para implantação e instalação de placas indicando os nomes das ruas de nosso município. Qual o 
impacto financeiro e prazo para início e termino da referida obra, caso exista? Caso não exista, qual o óbice? 
Obs.: Todos os Requerimentos foram aprovados por unanimidade de votos e encaminhados aos Órgãos 
Competentes. 
  
INDICAÇÕES: 
705/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Estudar a viabilidade de implantar um redutor de velocidade, tipo 
lombada, na Rua Nair Fázzio Alessio, altura 210/233 (um número fica em frente ao outro).  
706/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Estudar a viabilidade de implantar um redutor de velocidade, tipo 
lombada, na Rua Jorge Simplício, número 249.  
707/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Estudar a viabilidade de trocar a lâmpada da Rua Batista Favoretti, 
2.000 - Bairro Água Branca que há meses está queimada. Apenas não confundir com a Estrada Municipal 
Batista Favoretti. 
708/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja dado a uma rua ou a um Prédio Público do 
Município, o nome da senhora MARY EDNA FERRIELLO MORO. 
709/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade de INSTALAR GRADES DE PROTEÇÃO 
na ponte de pedestres localizada entre os bairros Jardim São Paulo e Terras de Santa Cruz. (Ponte 
localizada nos fundos do Clube Planalto). 
710/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de ser reconhecido, e que seja dado nome 
de uma rua ao “Senhor Benedito Olímpio de Souza”, conhecido como “Ditinho”. 
711/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de manutenção da iluminação e revitalização 
da praça “Leonidas Manoel da Silva”, próximo a Câmara Municipal. 
712/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - Estudar a viabilidade de TAMPAGEM DE BURACOS, na 
interligação da rua Manoel dos Santos Freire e a estrada Boituva-Tatuí, próximo ao arco. 
713/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Indico, que seja dado a uma rua ou a um Prédio Público do 
Município, o nome do senhor João Pedro do Nascimento.  
714/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade trocar lâmpadas queimadas em dois postes 
na praça localizada na rua Jorge Simplício, Jardim Santa Cruz. (Os dois postes do centro da praça) 
715/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade de realizar manutenção no ponto de ônibus 
localizado na rua Wanderlei Doriguello, Jardim São Paulo (Casas Populares). 
716/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Estudar a viabilidade de melhorias na Estrada dos Pinhais no sentido 
de jogar cascalho em pontos mais baixos que acumulam lama (Posto desativado a caixa D´Água). 
717/2021 - ANTONIO JORGE PEREIRA NETO - Possibilidade de aplicar pinturas em todos os prédios mais 
antigos do Conjunto Habitacional CDHU. 
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718/2021 - ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS - Estudar a viabilidade para que o valor arrecadado 
com multas de terrenos irregulares quanto a limpeza, sejam convertidas em espécie de auxílio aos 
munícipes em situação vulnerabilidade financeira, como por exemplo, o fornecimento de cestas básicas, 
dentre outras. 
719/2021 - MARIA CECÍLIA PACHECO - Estudar a possibilidade de instalar lombada redutora de velocidade 
na rua Ricieri Gianotti, próximo ao número 160. 
720/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Solicito à manutenção da Rua José Vitiello e Rua José Soares 
Rosas no Centro. 
Obs.: Todas as Indicações foram encaminhadas aos órgãos competentes. 
 
MOÇÕES: 
145/2021 - ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao Senhor NIVALDO 
FERREIRA, pelos relevantes serviços prestados à comunidade boituvense.  
149/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA - MOÇÃO DE APLAUSOS para o salão 
“VAL E BENICIO CABELEIREIRO” na pessoa dos proprietários Benício Rodrigues e Valda Alves Sena, 
pelos relevantes serviços prestados à comunidade Boituvense. 
150/2021 - SANDRA APARECIDA DE SOUZA ALVES DA SILVA, ADILSON APARECIDO LEITE, 
ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS, ANTONIO JORGE PEREIRA NETO, FLÁVIO NUNES DE LIMA, 
IRAN FRANCISCO BISPO, IRANI APARECIDA MARSON, JOELMIR PEREIRA CAMARGO, LUCAS 
MATEOS PEREIRA, MARIA CECÍLIA PACHECO, NELSON MACIEL DE GÓES, RAFAEL ALVES CORREA, 
TIAGO DE CASTRO SOUZA - MOÇÃO DE PROFUNDO PESAR pelo falecimento do Senhor MARCOS 
BUENO, ocorrido no dia 26 de maio. 
151/2021 - LUCAS MATEOS PEREIRA - "MOÇÃO DE APLAUSOS" ao enfermeiro “MARCIO ROBERTO 
DE CAMARGO SABATINE”. 
152/2021 - NELSON MACIEL DE GÓES - Uma Moção de aplausos aos Bombeiros Municipais CRISTIANO 
BASTOS, MILTON PEREIRA DA CRUZ E A TODOS OS FUNCIONÁRIOS DA BASE DE BOMBEIRO DE 
BOITUVA. 
153/2021 - ADILSON APARECIDO LEITE - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS ao “CAEC – CENTRO DE 
ATENDIMENTOS AO ENFRENTAMENTO DA COVID-19”, pelo ótimo desempenho, dedicação, coragem e 
respeito ao próximo no enfrentamento a Pandemia da Covid-19, se dedicando a salvar vidas. 
154/2021 - IRAN FRANCISCO BISPO - Moção de Aplausos à Dra. Gisele Cardena pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade Boituvense. 
155/2021 - FLÁVIO NUNES DE LIMA - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS a AUTO ELÉTRICA E PEÇAS TUFÃO, 
pelos relevantes serviços prestados à população de Boituva. 
156/2021 - JOELMIR PEREIRA CAMARGO - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS a Ilustríssima ELISA PEREIRA 
KAWASHIMA DE OLIVEIRA, pelos relevantes serviços prestados. 
157/2021 - IRANI APARECIDA MARSON - Uma MOÇÃO DE APLAUSOS à KARINA PACHECO PRESTES, 
pelos relevantes serviços prestados ao município. 
Obs.: Todas as Moções foram aprovadas por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
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ORDEM DO DIA: 
DO EXECUTIVO: 
PROJETO DE LEI: 
007/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Altera dispositivos da Lei nº 2.662, de 24 de novembro de 2017, 
que institui o Conselho Municipal de Turismo - COMTUR, e dá outras providências. 
Obs.: O Projeto de Lei nº 007/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
010/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Altera dispositivos da Lei Complementar nº 2.169, de 14 de outubro 
de 2011, que dispõe sobre as normas e as condições para parcelamento, ocupação e uso do solo no 
Município de Boituva. 
Obs.: O Projeto de Lei nº 010/2021 foi adiado por uma Sessão Ordinária. 
 
011/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO - Autoriza o Município de Boituva / SP a contratar com a 
DESENVOLVE SP - Agência de Fomento do Estado de São Paulo, Operações de Crédito com Outorga de 
garantia e dá outras providências. 
Obs.: O Projeto de Lei nº 011/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
012/2021 - EDSON JOSÉ MARCUSSO – Altera dispositivos da Lei nº 1.309, de 28 de julho de 2000, que 
cedeu direito de uso real de imóvel municipal ao Esporte Club Votoran. 
Obs.: O Projeto de Lei nº 012/2021 foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes. 
 
Terminada a Ordem do Dia, é encerrada a 17ª Sessão Ordinária, de vinte e quatro de maio de dois mil e 
vinte e um às vinte horas e cinquenta e dois minutos. 
 
O presente Extrato é extraído de Ata lavrada em livro próprio, publicado para atender 
o disposto nos “Artigos 150 e 152 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Boituva”. 
 

Câmara Municipal de Boituva, 31 de maio de 2021. 
 
 

 
Joelmir Pereira Camargo                              Rafael Alves Corrêa 

  Presidente da Câmara                                Primeiro Secretário 
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